

BLANES, 1
GUIXOLS, 0

Este fué el resultado del partido que, según todas las esperanzas debía brindarnos la máxima emoción y que el viento, como factor inponderable que nos llegó de sorpresa, quitó al encuentro toda vistosidad, perjudicando además el juego normal de ambos equipos

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS. 15 ENERO 1948

El partido que presenciarnos en Blanes, no fué ni con mucho, tanto para unos como para otros el encuentro que esperábamos. Lo que ocurrió el domingo, debió defraudar a la afición de ambos bandos, ya que incluso en el vencedor—descontando el valor real de los dos puntos—no pudo satisfacerle la parquedad de la jugada que le valió su victoria. Ni nosotros encontramos aquel equipo temible que venia pregonando nuestra minoría alarmista, como tampoco la afición blandense pudo divertirse con el juego que nuestro once le brindó, carente de eficacia y sin el menor asomo de vistosidad.

Y es que, vencedores y vencidos, tuvieron frente a sí un común enemigo: el viento. Sopló con fuerza y persistencia capaz de anular la mejor voluntad. El Guixols, que actuó con su favor durante el primer tiempo, no tuvo la suerte de traducir en el marcador su mejor clase, ni su mayor dominio

Un chut de Xan, muy peligroso, es desviado a corner por la defensa, a los 14 minutos, sin que luego, al ser sacada, Gotarra, de cabeza, logre más acierto.

Tampoco tuvimos suerte cuando Dani chuta muy esquinado, desviando a corner el portero. La presión azulgrana va creciendo y sigue otro corner igualmente sin consecuencias

Es a los 25 minutos cuando Fornells, de un certero disparo, logra un tanto que escapa a la interpretación que, en buena ley, debió darle el árbitro. La pelota da en el travesaño, por debajo de su arista inferior y en consecuencia, por causa natural, rebota dentro la puerta, saliendo automáticamente fuera por el efecto que le impulsa su misma rotación.

Y 3 minutos antes de finalizar este primer tiempo, es López, quien de lejos, chuta muy fuerte desviando de nuevo a corner el portero.

La segunda parte es el Blanes, que impulsado por el viento, impone su dominio. Con todo, si exceptuamos a su interior izquierdo, su delantera da la sensación de muy poca peligrosidad. Nuestra línea de ataque, a pesar de su codicia, no logra ligar sus jugadas, ya que el viento va truncando uno a uno sus mejores propósitos.

A la mitad de esta segunda etapa, llegamos al convencimiento—vista la excesiva permanencia del empate a cero—que ganará el partido quien logre solamente inaugurar el marcador. Y así fué en efecto.

Los azulgranas llegan a la puerta blandense en muy contadas ocasiones. En cambio el Blanes, invadiendo continuamente nuestro terreno, logra al fin solucionar en su favor un barullo que a los 26 minutos se arma ante el marco de Galcerán, colandose como quien dice la pelota sola.

Este gol da a los propietarios nuevos bríos y es entonces, cuando en dos ocasiones se luce Galcerán, sin mayores consecuencias.

Al último minuto y por pocos centímetros, no logramos el empate, ya que no llegó a tiempo el rematador que, con solo tocar la pelota, podía lograr la igualada en medio de la confusión reinante ante la meta blandense y a portero batido.

El partido, técnicamente hablando, no pudo satisfacer a nadie.

El Blanes que vimos el domingo, no puede a nuestro juicio compararse con aquel Blanes más ducho y peligroso de cuando visitó nuestro feudo.

Con un poco más de suerte en la primera parte y mejor todavía, con una tarde normal sin elementos perturbantes, se le podía y debía vencer fácilmente. Nótese que el Guixols debió consagrar el primer tiempo tanteando el terreno y procurando asimilar la variación de su equipo. Y cuando lo tenía logrado, el imponderable que esta vez se llamó viento, desbarató hasta el límite todos sus esfuerzos.

Ni duda cabe que se hizo sentir la falta de Casabó, sin intentar con ello quitar mérito a su nuevo sustituto, que cumplió, jugó, y batalló a la perfección, solo como López sabe hacerlo. Martell, a pesar de que acusó su largo tiempo inactivo, cortó mucho juego y fué tras el balón con la codicia de siempre. Gotarra tuvo una tarde muy torpe y Fornells una vez más fué el Fornells de los partidos en campo ajeno. Apático, sin nervio ni interés que para nada nos recordó su homónimo que nosotros conocemos. El resto del equipo cumplió bien, teniendo siempre en cuenta que el viento deslució sus mejores jugadas y resultó la fuerza que aniquiló sus mayores esfuerzos.

El árbitro señor Combas, bastante irregular, perjudicando por igual a ambos equipos,

CHUTANDO Y CON EL MAZO DANDO

✿ Ya vieron ustedes como en Blanes sucumbimos por la mínima. Y hubiéramos sucumbido todavía por much menos, de existir cualquier fracción de gol, y no tener que calcular los tatos por enteros.

✿ Y se quedaron con los dos puntos. Esa fué la única verdad, ya que los cuatro y pico de tantos que se nos habían prometido, fué una solemne mentira.

✿ A Galcerán le regalaron una coliflor por el gol con que fué batido. Sabemos que su delirio llegó a tanto, que tenían otras muchas preparadas.

Y como el negocio hubiera sido ruinoso, el lunes por la mañana, la Junta del Blanes, instaló un puesto en el mercado para venderlas a bajo precio.

✿ El respetable de Blanes usa un vocabulario algo carnicero, confundiendo lastimosamente el futbol con la lucha libre. Incluso un aficionado al boxeo, saltó al Campo con la «recta» intención de agredir a Fornells. Claro que lo que logró, fué que lo pusieran de patitas a la calle.

✿ Oímos una voz, que decía textualmente: «Para gritar, tiene que haber tema». Y otra; «Si llegamos al descanso con un empate, ya podemos estar contentos». Así andaban las cosas, y esa era la moral de quienes, contando por bajo, debían arrollarnos con un mínimo de cuatro goles.

✿ El Blanes tiene una delantera para no seguir adelante.

✿ He ahí resumido telegraficamente, las principales incidencias de nuestro viaje colectivo a Blanes:

Salida a la una y un poco más con la comida todavía en la boca. — A los 5 minutos, primera avería en plena cuesta y consternación general. — Al minuto escaso pasa muy tranquilo y rumbo a un coche gemelo que, seguro de su mejor suerte, no conoce, ni por las cubiertas, el manual de la

buena educación, en su grado elemental. — Los puros vuelven a encenderse, cuando el motor arranca de nuevo. — A los 10 minutos, nueva parada y segunda avería, que nada tiene que ver con la primera. Nueva consternación y alguna que otra florecilla a los mandamases del cacharro enfermo. — Continuación del viaje y parada voluntaria para esperar a los jugadores. — Llegada y salida de éstos, en compañía de los del manual, y tercera avería que nada tiene que ver ni con la primera ni con la segunda. — Arrastre a pecho partido, para situar el paralítico a la cima de la cuesta. En el transcurso de esta faena, las florecillas salen de nuestros labios a manojos. — Continuación del viaje sin motor hasta el cruce de Tordera. — Llamadas telefónicas gritos, nervios y... lo que cuelga. Esperanza sin esperanza, de que los del manual hayan tenido tiempo de leerlo y vengan en nuestra ayuda. — Albricias! Se ofrece un camión para llevar a Blanes la pesada carga de nuestros huesos molidos, a precio superior a los anormales corrientes. — Llegada a Blanes diez minutos después de comenzado el partido. — Entrada en el Campo para tomar el viento. — Salida, con dos puntos menos, y arranque del coche reparado. — Viaje feliz, en el que salen a relucir historias como la de Dorian Gray. — Llegada a Llagostera, donde tenemos que pararnos porque — ¡oh justicia del Olimpo! — los del manual se han quedado sin luz. Reanudación del viaje, a paseo lento para que los del manual no se queden dormidos en alguna cuneta.

Ficha del film: Productor: SARFA — Montaje: Genaro. — Intérpretes: Varios aficionados, muchos de los cuales nada tienen de fotogénico. — Cameramen: CHUT. (Basado en la novela: «Lo que el viento se llevó»).

Transportes Reunidos
Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Hotel MARINA
BAR

Noticiario Deportivo

Nuevo jugador. — El próximo domingo, de no mediar inconveniencia a última hora, será probado un nuevo delantero centro, cuyo nombre ignoramos todavía en el momento de redactar estas líneas. Sabemos que procede de una de las peñas barcelonesas, que posee muy buena estatura, joven, y que chuta con los dos pies. (Claro que uno después del otro).

Recuerde V. que para tapas y platos típicos del país, no hay como la

Taberna Casa TONI

Ahora lo vió claro. — Entresacamos de la correspondencia que mandó a la prensa el señor Josvil, con respecto al Argentona — Guixols: «Si uno de los equipos que han pasado por este campo se hizo acreedor, indiscutiblemente de la victoria, ese equipo ha sido el Guixols.» Y no decimos más, porqué entendemos que ya el señor Josvil lo dice todo.

Calzados DISPES

Ruilla. 33

Otro que también chuta. — El propio cronista termina su artículo nada menos que con estas palabras: "¿No cuajaría un trasplante de una parte del público, después de conocer, como conocemos, el de otros campos?" Si al cronista le interesa conocer alguna variedad rara para su proyectado injerto, como las conocemos muy bien, le facilitaremos la información gratis.

Aguas carbónicas

La Mascota

¡Por fin! — Si señores. Por fin tendremos marcador. La próxima semana ampliaremos la noticia tal como se merece.

ATLANTIDA

Ha recibido los impresos para las
Declaraciones sobre la Renta
Igualmente facilita los
Calendarios Oficiales de Fiestas

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

PASTELERIA
La Vienesa

Bar el Dorado

A Inglés falta gente.—Y por ello, estamos organizando, esta vez sin gasolina; un viaje que prometemos delicioso, o sea sin que el viajero tenga que preocuparse del arrastre del vehículo. En el momento de cerrar esta edición, no podemos dar más detalles. Sepan solamente que la inscripción quedará abierta a partir del próximo domingo.

Barbería
BASART

Agua de MALAVELLA
Representante: SEBASTIAN MESTRES

Resultados del Domingo

3	Palamós	— San Sadurní	1
3	Inglés	— San Celoni	1
2	Mollet	— Gavá	2
1	Blanes	— Guixols	0
2	Gracia	— Fuertepio	1
1	Argentona	— Iberia	0
3	P. Seco	— Samboyano	1

Café **ORIENTE**

Simón ARARÁ
ESPARTERIA Y MUEBLES

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
San Celoni :	19	11	5	3	54	35	27
Pueb, Seco:	19	12	1	6	45	36	25
Guixols :	19	10	3	6	53	33	23
Blanes :	19	9	4	6	39	30	22
Gavá :	19	8	5	6	38	36	21
Palamós :	19	8	4	7	36	36	20
Iberia :	19	8	4	7	39	30	20
Inglés :	19	8	3	8	43	37	19
Mollet :	19	7	5	7	36	40	19
Argentona :	19	7	4	8	50	43	18
San Sadurní :	19	7	4	8	29	58	18
Samboyano :	19	8	0	11	47	45	16
Fuerte Pio :	19	4	2	13	32	56	10
Gracia :	19	3	2	14	27	54	8

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza DAMM **CERVERA**

GARAGE CENTRAL

Partidos para el próximo domingo

S. Celoni	— San Sadurní
Gavá	— Inglés
Guixols	— Mollet
Fuertepio	— Blanes
Iberia	— Gracia
Samboyano	— Argentona
Pueblo Seco	— Palamós

Hotel LAS "NOIES"

CONFECCIONES PARA LA INFANCIA
GRAU Rutlla, 19
Teléfono 266

Sepa Vd. lector

☘ Que a partir del 1° de abril próximo, quedan prohibidos, hasta el 1° de octubre, las cortas de árboles de las especies siguientes:

Castaños, encinas, robles, hayas y árboles de ribera lindante con las márgenes de los rios y surcos de agua.

☘ Que se autoriza la práctica de descortezamiento de encinas, el que deberá hacerse a partir de una altura de 25 cms. a contar desde la superficie del suelo, previa la expedición del permiso correspondiente.

☘ Que ya no es menester el salvoconducto ordinario para viajes interprovinciales, quedando solamente subsistentes los especiales para zona fronteriza

☘ Que por la Administración Principal de Correos de Gerona han sido convocados exámenes para proveer varias plazas de Carteros Urbanos, con un sueldo anual de 4000 pesetas y entre cuyas plazas figuran las de Gerona, Bañolas, Santa Coloma, Olot y Palamós.

☘ Que el Amillaramiento de la riqueza rústica de Llagostera ha sido expuesto en la Secretaria de su Ayuntamiento, para que en el plazo de 15 días pueda recurrirse contra los errores que de hecho fueran vistos.

TAXIS SARRETA

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para Barcelona

DALMAU
Abogado
CUENTAS INCOBRABLES

INFORMACION LOCAL

La enfermedad de Casabó.— Hemos esperado a redactar estas líneas hasta el último momento que autoriza la hora del cierre de nuestras ediciones (miércoles, por la mañana), con el fin de poder facilitar a nuestros lectores las últimas noticias que recibiéramos con respeto al desarrollo de la dolencia que aqueja a nuestro querido enfermo.

Visto su estado nada satisfactorio, el pasado domingo de acuerdo con su médico de cabecera, fué visitado por un facultativo de Blanes declarándole pulmonía con algún foco purulento de difícil localización momentánea.

El lunes, ante la gravedad de su estado, fué requerida la presencia del Dr. Bosch, de Gerona, coincidiendo con el mismo diagnóstico. Y transcurridas las horas en que la penicilina debía surtir su efecto, sin que al enfermo se le notara el menor síntoma de recuperación fué declarado su estado como muy grave, disponiendo el martes por la tarde su inmediato traslado a la Clínica La Alianza de Gerona. Acabamos de comunicar con ella, sin que por el momento se nos haya podido facilitar otra novedad que la que el enfermo continúa en estado grave, sometido a constante observación por sí se considera necesario cualquier intervención quirúrgica.

El martes, por la mañana fué entregada a la familia de Casabó el importe de la prima que la afición guixolense había dispuesto en favor de nuestros jugadores para el caso de una posible victoria con el Blanes. Y existe el propósito de efectuar el próximo domingo, durante el partido con el Mollet, una colecta especial para los mismos fines.

Cartelera de Espectáculos
Cines Oriente y Novedades.— «Yanky Dandy», por James Cagney y Joan Leslie.

«Negocios privados», por Robert Cummings, Nancy Kelly y Roland Young.

Perfil de la semana

En el transcurso de la semana anterior, todas las peñas deportivas locales se dedicaron a vapular estos dos temas: El partido contra el Blanes y la enfermedad que aqueja a nuestro interior Casabó.

Los pronósticos, por lo que respecta al primero de dichos temas, eran para todos los gustos, como pasa siempre cuando una colectividad tiene que enfrentarse ante un mismo problema. Y por lo que atañe a Casabó, ni decir cabe el penar que produjo la noticia y el interés y expectación con que ha sido seguido el curso de su mal. Para satisfacer a todos cuantos se nos han dirigido, interesándose vivamente por tan excelente jugador, publicamos en esta misma edición una extensa noticia, con cuantos pormenores podremos recoger hasta la hora de su cierre.

Sorprendimos igualmente a nuestros lectores con el aumento de tarifa en el consumo de agua potable, mayormente si consideramos, que el agua es uno de los pocos elementos que, en este mundo, no admiten sucedáneo.

Esta semana, los Cines Oriente y Novedades nos dieron un programa muy aceptable.

«El diablo va al colegio» resultó muy ameno y entretenido, divirtiéndolo al respetable en la medida que el film se proponía. Y siguió el plato fuerte, con la proyección de «La señora Parkington» cinta muy humana, en la que las principales pasiones que vemos culminar en nuestro vivir diario fueron puestas, o quizá mejor, sacadas al relieve, con una maestría digna del mayor encomio.

Greer Garson y Walter Pidgeon, dos buenas figuras del cine americano, que sin poseer la perfecta estampa, que a menudó solo sirve para realzar la belleza de cualquier cromo, resultaron mucho más reales y perfectamente efectivas.

Y cerramos de nuevo la semana con un tiempo realmente primaveral, si exceptuamos la «garbinada» que el domingo nos arrancó de cuajo los dos puntos.—X

CHUT

SERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

Sesión Municipal.— En la ordinaria del día 30 de Diciembre, se ratifica el acuerdo fijando la nueva alineación de la calle del Raig.

De acuerdo con las bases publicadas, queda designada la Mesa para la consecución en exclusiva del servicio municipal de recogida de basuras.

Se da cuenta de los expedientes relativos a los Concierdos para el pago del Subsidio, desestimando las reclamaciones de D. Pedro Sabater y de D. Pedro Albó y accediendo a la de Ramón Bonet S. A.

Se nombra Agente Ejecutivo para los expedientes que se incoan contra contribuyentes morosos, a D. Juan Galí Sacrest.

Suceso.— Al recalar el pasado día 6 en el puerto de Barcelona el vapor noruego Geisha, salido de nuestra rada el día anterior encontraron en la bodega número uno el cadáver de un hombre que, al ser identificado, correspondieron sus ceñas a las del obrero portuario de esta ciudad Isidro Mega Pi, el cual había trabajado en las operaciones de su carga.

El Juzgado Militar de este Departamento Marítimo, instruye el correspondiente sumario ignorándose las causas que motivaron el suceso.

Servicio farmacéutico.— Lo prestará el próximo domingo la farmacia Rodas.

Cupón de los ciegos.— Día 7, n° 245—Día 8, n° 14—Día 9, n° 971—Día 10, n° 94—Día 12, n° 729—Día 13, n° 570

Abastos.— Racionamiento para mañana viernes, contra entrega de los cupones II, III, y IV de la semana 51: Aceite un cuarto de litro—Café. 50 gramos—Azúcar, 100 gramos—Patatas un kilo

Con el suministro de la presente semana, se termina el cupo de racionamiento del mes de Diciembre, quedando pendiente de suministro el cuarto de litro de

aceite de la semana anterior, que se dará en la próxima quinta semana de mes en la que no correspondería racionamiento de dicho artículo.

Registro Civil.—Nacimiento: María Dolores Ayats Borrás

Defunciones: Cecilia Rosell Brillas—Leopoldo Padrós Casadella

Matrimonio: Eduardo Masanas Oller con Rosa Cols Pons.

Tenis de mesa.—Se jugó en Bañolas la final del V Campeonato Provincial del F. J. entre gerundenses y guixolenses, venciendo los primeros por 5 a 3.

La veterania del Gerona se impuso sobre el entusiasmo del terceto local, compuesto por Sala Corominas y Gruartmoner.

Sin duda alguna Sala—el único que actuó sin nervios—fué el mejor jugador. Recordamos la reciente victoria del guixolense sobre el científico Duch, Campeón Provincial. Corominas con gran rapidez y movilidad, podrá ser presentado muy pronto como un jugador excelente. Y Gruartmoner, artífice de la victoria con el Cassá, no tuvo suerte, perjudicando por demás el árbitro su labor.

Donativo.—Don Pedro Sacrest propietario de «Canyet», hizo un donativo de 1000 pesetas a la Cofradía de Pescadores de esta ciudad, para que las distribuyeran como aguinaldo en favor de los viejos necesitados inscritos en dicha Cofradía.

«Pastorets».—Visto el éxito alcanzado en anteriores actuaciones, el elenco escénico del Colegio de San José repuso nuevamente en escena el pasado domingo los tradicionales «Pastorets» siendo de nuevo muy aplaudidos.

Ampliación.—El señor Arquitecto Municipal se halla confeccionando los planos para proceder a la ampliación de la sección B (detrás de la Capilla) del Cementerio Municipal.